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SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0735/01
von Roy Perry (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft:Transeuropäisches Hochgeschwindigkeitsnetz für Kommunikation

Der Europäische Rat von Lissabon 2000 ersuchte den Rat und die Kommission, gegebenenfalls mit 
den Mitgliedstaaten „bis Ende 2001 mit Unterstützung der EIB die Schaffung eines äußerst 
leistungsfähigen transeuropäischen Hochgeschwindigkeitsnetzes für elektronische wissenschaftliche 
Kommunikation zu erleichtern, das Forschungseinrichtungen und Universitäten sowie 
wissenschaftliche Bibliotheken, wissenschaftliche Zentren und, schrittweise, auch Schulen 
miteinander verbindet“. Meint die Kommission, dass dieses Ziel erreicht wird, und was kann sie zur 
Bekräftigung dieser Auffassung vorbringen?


